

平成25年5月24日発行・発売(毎月24日発行・発売)第37巻第7号通算443号 昭和53年2月16日第三種郵便物認可

日本リーグ男女 開幕特集号

SOFTBALL MAGAZINE

ソフトボール・マガジン



日本リーグ 開幕特集

女子1部・2部、男子東西の熱戦をリポート

強豪チームの練習拝見!
~男子・クラブ&日本リーグ編~
ウエストSBC

優勝チーム訪問
NARUMI(小学生女子・愛知)

見てうまくなるスキルアップテクニック
日本リーグ投手のフォーム解説
山根佐由里(トヨタ自動車)

重藤恵理佳(デンソー)

2013 NO.443 **7**

定価 800円
ベースボール・マガジン社

戸田中央医科グループが ソフトボール大会を開催

文 & 写真◎三橋祐子



4月14日(日)、埼玉県戸田市、彩湖・道満グリーンパークソフトボール場にて「第51回TMGソフトボール大会」が盛大に開催された。この大会は、戸田中央医科グループ(TMG)の誕生とともに始まったもので、秋の運動会とともに、職員同士の絆を深めるための大イベントとなっている。

1部から3部まで 計26チームが参加

まずは、大勢の観客が見守る中、チームの紹介アナウンスとともに、1部6チーム、2部6チーム、3部14チームの計26チームが次々と入場。整列した選手たちを前に、同グループの中村隆俊会長がエールを送れば、中村副会長は「今日1日、思い切り楽しんでもらいたい」と挨拶した。この日は、日本女子1部リーグに所属する戸田中央総合病院の現役選手たちも会場に駆けつけ、運営の手伝いに奔走。始球式にも登場するなど、大会を盛り上げた。

女性の多い職場だから ソフトボールで交流を

「現在もグループ全職員1万2000人の70%が女性ですが、女性が多数を占める職場



▲選手たちにエールを送る中村会長



▲開会式で「今年は埼玉、神奈川、千葉と、TMGの施設がある県で大会があるので、応援してください」と挨拶した戸田中・内田千恵美主将

▲戸田中の現役選手たちも手伝いに駆けつけた



▲大会のためにみんなで必死になって練習したり、一緒に盛り上がりながらお手伝いができるべきだと思った」と橋爪さん

▲実業団引退後は、「少しでも多くの職員に実業団チームを応援してもらえるように声を掛けている」という川原さん

プレゼント企画

戸田中央総合病院ソフトボール部のチームリーフレット、卓上カレンダー、クリアファイルをセットで10名様にプレゼント。ご希望の方は、ハガキに郵便番号、住所、氏名、年齢、電話番号と本誌へのご意見・ご感想を書き添えて、〒101-8381 株式会社ベース

ボール・マガジン社 ソフトボール・マガジン編集部「戸田中央総合病院」

係まで、ご応募ください。締め切りは6月24日(当日消印有効)。当選者の発表は、商品の発送をもって代えさせていただきます。



で各チームの名簿を見てみると、見覚えのある名前がちらほら。実業団引退後もTMGに残つて働くOGが多いという。1部で2位に輝いた北総・船橋連合の川原愛美さん(12年引退)は「元実業団と言われる立場なので、すごいプレッシャーです」と言いつながらも、しっかりとヒットを放つて存在感を示した。同じく12年引退の坂田真美さんと橋爪春奈さんは戸塚連合に所属。この春から系列の看護学校に入学したそうで、看護師資格を取るために勉強中だ。「患者さんが前

を向いていけるように、お手伝いができるべきだなと思います」(坂田さん)。「団体競技のソフトボールで、周りへの気遣いの大切さを学んだので、それを生かして、患者さんが何を求めているのか、いち早く気づけるようになりたいです」(橋爪さん)と、新たな夢に向かって歩き出している。

TMGとソフトボール大会のさらなる発展を目指して

「スポーツ経験者が持つ明るさは、集団が前に進むための一番

でいない選手も、自分の仕事に徹してくれた。今日はバーフェクトでした」と笑顔を見せた。監督を務めた内田敏弘さんも「試合を重ねることにどんどん勢いに乗ってくれた。今年優勝するしかないという意識で、練習から選手と一緒に取り組んできたので、力を発揮できて良かったです」と喜んだ。

「柔軟といい雰囲気でできたので良かった」と、大谷楽しなだ坂田さん(88年引退)もOGの一員。今大会では、念願の1部優勝を果たす手にして、「試合に出た選手も出

た」と、大谷楽しなだ坂田さん(88年引退)もOGの一員。今大会では、念願の1部優勝を果たす手にして、「試合に出た選手も出た」と、大谷楽しなだ坂田さん(88年引退)もOGの一員。今

を向いていけるように、お手伝いができるべきだなと思います」(坂田さん)。「団体競技のソフトボールで、周りへの気遣いの大切さを学んだので、それを生かして、患者さんが何を求めているのか、いち早く気づけるようになりたいです」(橋爪さん)と、新たな夢に向かって歩き出している。

「スポーツ経験者が持つ明るさは、集団が前に進むための一番

の原動力になる。どこもそろか もそれないけど、特にTMGは明るくて温かい、そんな雰囲気があります」と横川大会長は言ふ。「患者さんは辛くて受診されるわけだから、『どうされましたか?』と温かく受け止める。そこから医療は始まります」。そして最後に、「次なる50年を目指して、TMGのさらなる発展はもちろん、ソフトボール大会も発展させていきたいです」と締めくくった。



▲6年ぶりに1部優勝を果たした戸塚連合

ソフトボール部OGも 楽しく元気にプレー

大会で配られたパンフレット



豪校出身者、実業団経験者まで

さまざま。年々競技レベルも上がってきており、ここ最近では、試合形式を変更して試合数を増やすなど、さらに盛り上がりを見せている。

豪校出身者、実業団経験者まで

さまざま。年々競技レベルも上

がっており、ここ最近では、試合形式を変更して試合数を増やすなど、さらに盛り上がりを見せている。